

Ouest-France

du Mardi 9 septembre 2014

## Place de la République, travaux : des points chauds dans la ville

### Les trafics place de la République

« L'appropriation de la place de la République par les dealers était intolérable. L'action de la police durant l'été a permis de sécuriser les lieux. Le 18 septembre, nous réunissons la cellule de veille ou siègent la Ville, la préfecture, la police, des représentants des commerçants et des riverains. Nous ferons un premier bilan. Nous allons aussi engager une réflexion, avec les services de l'État, sur l'aménagement de la place. Nous allons également rencontrer à nouveau la Poste, pour évoquer l'aménagement des arcades ».

### Les migrants à Cleunay

« L'hébergement des migrants est

une compétence de l'État. Lorsque les structures d'accueil étaient submergées, la Ville a agi pour trouver des solutions d'hébergement, notamment pour les enfants. Aucun enfant n'a dormi dans la rue lors de cette période. Il faut un changement structurel au niveau national, tout en préservant le principe fondamental du droit d'asile. Il faut revoir les procédures. A l'Assemblée nationale, je vais suivre le travail sur la réforme de l'asile, en apportant mon expérience d'élue locale. ».

### Les travaux en ville

« C'est une période compliquée. J'en ai parfaitement conscience. Nous travaillons à améliorer en permanence

la signalétique et nous proposons des applications numériques sur les chantiers et les conditions de circulation. Il y a aussi des médiateurs de chantier qui vont à la rencontre des commerçants et des riverains. J'ai rencontré les commerçants de la rue de Saint-Malo et ceux de la place Saint-Germain. Ils sont fortement impactés. Nous les accompagnons ».

### Plus d'ilotage

« La police municipale va effectuer de nouvelles missions d'ilotage, notamment dans les quartiers de Villejean, du Blossne et de Maurepas ».



Philippe Renaut